

Escrito por Oficina de la IERE
Miércoles, 11 de Enero de 2012 15:31



(RELIGIÓN/IERE, 11/01/2011) En la mañana del 10 de enero del 2012, debido a su avanzada edad, falleció el Obispo Arturo Sánchez Galán, cuarto Obispo de la Iglesia Española Reformada Episcopal (Comunión Anglicana).

El miércoles 11 de enero, a las 15:00 horas (tres de la tarde), se celebrará un servicio religioso en el Tanatorio de Cullera (Valencia), previo a la conducción del cadáver al crematorio.

Por expreso deseo de la familia, el culto memorial en acción de gracias por la vida de D. Arturo Sánchez se celebrará el **domingo 15 de enero a las 11:00 de la mañana**, en la Iglesia Catedral del Redentor de Madrid, Calle Beneficencia 18.

El protestantismo español ha perdido a uno de sus representantes más destacados. Fue Presidente de la FEREDE, durante los difíciles años de la negociación de los Acuerdos de Cooperación entre el Estado Español y las iglesias protestantes. Los anglicanos españoles le deben el comienzo de la renovación de Iglesia, recién salida del franquismo.

El Reverendísimo D. Arturo Sánchez nació en Cózar (Ciudad Real) en 1926. En su juventud ingresó como miembro de la Iglesia Catedral del Redentor, donde destacó por su compromiso y entrega; se formó pastoralmente junto al segundo Obispo de la IERE, Rvdmo. D. Santos Martín Molina. Fue ordenado diácono el 15 de mayo de 1958 y presbítero el 31 de mayo de

1959.

Una gran parte de su ministerio transcurrió en la ciudad de Valencia, a donde se trasladó con su familia en 1957. Fue rector de la Iglesia de Jesucristo en la citada ciudad, y desde allí sirvió a la Iglesia nacional en diferentes ministerios.

Siendo miembro de la Comisión Permanente y Vicepresidente de la misma en varias ocasiones, coordinó el Departamento de Juventud de la IERE, y fundó la casa de campamentos Villa Adelfos en Alcocebre (Castellón), por donde han pasado varias generaciones de jóvenes anglicanos españoles y protestantes extranjeros de varios países.

Fue uno de los fundadores del Centro Ecuménico Interconfesional de Valencia (CEIV, el 13 de marzo 1968), que comenzó en los locales de la IERE y lo iniciaron, según el texto fundacional, para ser «un lugar de encuentro entre los cristianos españoles de las diferentes iglesias y de formación e información para sus miembros y simpatizantes».

Fue consagrado Obispo Coadjutor el día 31 de octubre de 1982 y el 25 de Octubre de 1983 instalado como nuevo Diocesano de esta Iglesia.

Durante su episcopado, la IERE se renovó profundamente: Se abrieron varias parroquias nuevas, y la Iglesia cobró una dimensión internacional que no había tenido anteriormente. Representó a esta Iglesia en diferentes eventos internacionales, como las asambleas del Consejo Mundial de Iglesias y la Conferencia de Iglesias Europeas; estuvo en varias Convenciones Generales de la Iglesia Episcopal de los Estados Unidos de América, donde contribuyó al desarrollo de los Ministerios Hispanos en USA, facilitando varias publicaciones en castellano.

Fue Presidente de la FEREDE los años previos a 1992, jugando un papel muy importante durante la negociación para la firma de los Acuerdos de Cooperación entre el Estado Español y las entidades protestantes.

El Arzobispo de Canterbury aceptó su renuncia como Obispo Diocesano el 5 de noviembre de

Ha fallecido Arturo Sánchez Galán, cuarto Obispo de la Iglesia Española Reformada Episcopal (Comuni

Escrito por Oficina de la IERE

Miércoles, 11 de Enero de 2012 15:31

1995, al haber cumplido la edad canónica para su retiro.

Damos gracias a Dios por la vida y ministerio de D. Arturo Sánchez, y pedimos al Señor que consuele a su esposa, Doña Raquel, a sus hijos y demás familia.

Fuente: Oficina de la IERE